

Sandersdorf, den 11.07.2024

Liebe Eltern,

mit einem Lächeln und einigen Erinnerungen möchten wir einen Rückblick auf die wunderbaren Ereignisse und Erlebnisse der vergangenen sechs Monate in unserer Kita geben. Hatte gefühlt gerade erst das Jahr 2024 begonnen, feiern wir nun schon Halbzeit. Es war eine Zeit voller Kinderlachen, Überraschungen und unvergesslicher Momente, die wir mit ihren Mädchen und Jungen erleben durften.

Im Februar bekamen wir personellen Zuwachs und durften eine neue Erzieherin in unserem Haus begrüßen. Melissa Erxleben begleitet die „Schmetterlinge“ in ihrem Wachsen und ihrer Entwicklung.

Einen besonderen Vormittag erlebten unsere Kinder, als uns die Zahnschwester Christin und Zahnfee Leonie vom Zahn-Center Sachsen-Anhalt besuchten und einen gesunden Zahn-Tag besicherten.

Die Osterzeit brachte viel Farbe und Freude in unsere Kita. Beim Osterbasteln entstanden die kreativsten Kunstwerke. Auch in diesem Jahr war ein Besuch auf der Hühnerfarm unumgänglich und die „Eichhörnchen“ sowie die „Sonnenblümchen“ erlebten einen unvergesslichen Vormittag. Sie hatten das riesengroße Glück, am Tag zuvor geschlüpfte Küken kennenlernen zu dürfen. Ein leckeres Frühstück mit einem frisch gekochten Hühnerei durfte an diesem Tag natürlich nicht fehlen. Der Osterhase hoppelte auch durch unseren sehr großen Garten, welcher viele Versteckmöglichkeiten bietet und so war die Ostereiersuche für alle Kinder ein echtes Highlight. Unsere „Sonnenblümchen“ zogen im Mai für eine Woche in die Kita „Borstel“ ein, verbrachten dort erlebnisreiche Tage beim Zirkusprojekt „Peppi“ und durften ihren Eltern und allen anderen Zuschauern ihre verschiedenen einstudierten Rollen stolz präsentieren. Dafür ernteten sie kräftigen Applaus und verabschiedeten sich mit bleibenden Erinnerungen aus Brehna.

Der Besuch unserer Mädchen und Jungen bei der Theater-Vorführung der Sonnenlandschule wurde in unseren jährlichen Kalender aufgenommen und so durften wir dem Musical der „Goldenen Gans“ beiwohnen und viel Spaß erleben.

Im Juni fand unser traditionelles Sommerfest statt. Der Wettergott meinte es in diesem Jahr gut mit uns, schenkte uns Sonnenschein und dank des schönen Wetters konnten wir die Party mit zahlreichen Attraktionen im Freien anbieten.

Das Kindergartenjahr neigt sich dem Ende und wieder müssen wir uns von unseren Vorschulkindern verabschieden. Auf sie wartet eine neue aufregende Zeit, sie werden Schulkinder. Wir sind sicher, dass sie in der Schule genauso viel Freude und Lachen verbreiten werden, wie sie es bei uns getan haben. Dafür wünschen wir ihnen eine schöne Einschulungsfeier und einen gelungenen Start in die Schule.

Mit Vorfreude blicken wir auf das nächste Halbjahr und die vielen neuen und lustigen Abenteuer, die uns mit Ihren Kindern erwarten.

Wir möchten uns bei Ihnen, liebe Eltern, für Ihre herzliche Unterstützung, das entgegengebrachte Vertrauen und die gute Zusammenarbeit in den letzten sechs Monaten bedanken. Ihnen und Ihrer Familie wünschen wir eine schöne Sommerzeit mit erholsamen und erlebnisreichen Momenten.

Das Team der Kita „Pfungstanger“